
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1844回　　例　会　（9月4日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長あいさつ
　　　　　　　　　さる８月２３日だんべ祭りの際、
　　　　　　　　　当クラブパスト会長の田村さん
　　　　　　　　　にご迷惑をお掛けした当クラブ
　　　　　　　　　関係者が居たので謝罪に行きま
　　　　　　　　　した。二度と無いように注意致
　　　　　　　　　します。
　　　　　　　　　世間の景気は私の周りからの推
　　　　　　　　　測ですがサービス業は良くない。
　　　　　　　　　国体関係も有りホテル業は良い。
　　　　　　　　　お風呂は良くない。セレモニー
関係は行田は過当競争ですが３月は良かった。内装
工事は、行田を含む県北は良くない。しかし県南、
都内は所謂、箱物ーマンション、葬儀場、介護施設
が良い。株価も上向き。
本日の卓話はＩＴ委員会担当で桜の松本さんに携帯
電話の使い方のお話をお願いしましたが、最近仕事
もメールでの連絡が多くなって来ました。パソコン
については改めて卓話の機会を設けてあります。
私も会長になって３ケ月で肩の力が抜けてきた様で
す。

　　　　　　　　　本日の理事会で10月のプログラ
　　　　　　　　　ムが承認されました。
　　　　　　　　　９月１１日、白河の提灯祭りに
　　　　　　　　　クラブとして参加の為１１日は
　　　　　　　　　お休み。
　　　　　　　　　９月１８日、白河クラブの有賀
　　　　　　　　　さんが卓話に見えます。
　　　　　　　　　１０月２３日は５クラブ合同の
　　　　　　　　　ゴルフコンペです。その晩、例
　　　　　　　　　会は有ります。
桑名中央クラブのバナーを頂きました。

幹 事 報 告

正会員数　　　７４名
出席免除者　　１４名
本日の出席者　４７名

内規出席者　　　９名
メークアップ　　３名
出席率　６８．３３％

出 席 報 告

来　賓　者　紹　介

行田桜ロータリークラブ
パスト会長 松本健一 様

種　路生 様

卓　話

　　　　　　　　　実は一昨日、親戚の飯田君が来
　　　　　　　　　て「木曜の例会で話をしてくれ」
　　　　　　　　　突然の事で何の準備もありませ
　　　　　　　　　んが、母方の親戚であるし (旧姓
　　　　　　　　　鯨井) 引き受けた次第です。
　　　　　　　　　携帯をお持ちでない方は何人お
　　　　　　　　　いでですか？　5人ね。(45名中)
　　　　　　　　　現在の携帯のシエアはドコモ70、
　　　　　　　　　ＡＵ、Ｊホン、ＤＣポケットで
　　　　　　　　　20、海外からの着信、ｗｏｒｌ
ｄ．ｃａｌｌ，その逆のｗｏｒｌｄ．ｗａｌｋｅｒ
あり。
メールについてはドコモショップで無料の勉強会を
どの店舗もやっています。電話して日程を聞いて参
加して見てください。紅茶、コヒー付で好きな時間、
携帯の使い方の勉強が出来ます。
桜の関根さん (退会) は１６回も通ったそうです。
ｉモードについて――テレビ電話、写真、動画が送
れる機種も有り。新生品も３月経つと１円で買えま
す。
ドコモの１５１でオペレーター室に繋がり、より安
い携帯の利用方を教えてもらえます。
今人気のカメラ付の５０５シリーズはＮがナショナ
ル、Ｄが三菱、ＳＯがソニー、Ｐがパナソニック、
ＳＨがシャープ等それぞれ用途に応じた多彩なメカ
ニックの機種が有ります。

桜RC 松本健一パスト会長

講師紹介　飯田会員
　行田ＲＣではホームページは立ち上がりましたが
近く携帯電話によるメールを取り入れたいので、そ
の辺に詳しい松本さんに御願いしました。

会長お礼　携帯電話のご相談は松本さんへ



にこにこＢＯＸ委員会

合計　１０５，０００円

　　　　　　　　　８月２３日の妻の葬儀には会長、
　　　　　　　　　幹事を始め多数のメンバーのお
　　　　　　　　　手伝いやお悔やみを頂き、お礼
　　　　　　　　　申し上げます。今後は自分一人
　　　　　　　　　でのクラブ参加となりますが、
　　　　　　　　　宜しく御願い致します。

御礼の挨拶

陰山会員

　　　　　　　　　交換留学生としてアメリカに派
　　　　　　　　　遣された田島さんの報告を致し
　　　　　　　　　ます。
　　　　　　　　　田島さんは８月６日に成田を出
　　　　　　　　　発、４時間遅れでアトランタに
　　　　　　　　　着きましたが、空港の乗り継ぎ
　　　　　　　　　検査が厳しくアシュビッツに着
　　　　　　　　　いたのは６時間遅れ、真夜中で
　　　　　　　　　したが、ホストクラブの皆さん
　　　　　　　　　は待っていてくれたそうです。
８月１１日より、イースト・アンダーソン・ハイス
クールに入学、ホスト・ファミリーのノーリス・ク
ライブラー・ペレさんの娘さん（同年）と一緒に通
学しています。もう既に何人かの友達も出来て、健
康状態も良好。只、南部訛りの米語は理解出来ず、
唯一悩みの種だそうです。

青少年委員会 森島会員

渡辺栄一会員からお知らせ

１１月１日、行田産
業文化会館でレーナ・
マリア・コンサート
が開催されますので、
ご紹介致します。
レーナさんは生まれ
ながら両手が無く、
又、足にも障害を持
つ歌手で長野パラリ
ンピックで斉唱し自
身も水泳で金メダル
を取っています。

挨　拶 桜ＲＣ　種 会員

９月２９日（月）ＰＭ６：３０
北鴻巣のイズムで前期の結婚祝
いのパーテイを行います。
乾杯の前にギター演奏と歌が有
りますので、遅れません様に御
願い致します。

親睦委員会 島崎会員

誕生・結婚祝

尾沢 始 会員

清水義夫 会員、大野年司 会員、小山 博 会員
黒淵陽夫 会員、小池利昌 会員、小池甚太郎 会員
萩原清吉 会員、小島一男 会員、小池英輔 会員

私は昭和１７年９月13日生まれ、大変若く見えま
すが６１歳です。父はフィリピンで戦死、父の顔
を知らず、３人兄弟の末っ子でした。
２０歳を過ぎて専門学校に通い、建築関係の会社
に入社しましたが、昼近くの出勤でも文句も無く
夜は夜で飲み歩き、当時流行りの「スーダラ節」
の見本の様でした。
結婚を機会に親の始めた家業を継ぎ、現在に到っ
ています。忍郷友会前会長の松平忠輝様が9月1日亡くなりま

した。今晩がお通夜、明日が告別式。郷友会の新
会長にはご子息の忠正様が就任されています。

結婚祝い

誕生祝い

代表挨拶　小池利昌 会員



写写 真真 館館
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